



Presseinformation



Freiwillige Feuerwehr Langenlonsheim

Osterfeuer 04.04.2015

Trotz schlechter Wetterbedingungen gelang es dem Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenlonsheim auch in diesem Jahr mit dem Osterfeuer ein Event für Groß und Klein zu organisieren. Wie in den vergangenen Jahren wurde das Osterfeuer auf der Freifläche hinter dem Schwimmbad entzündet. Glücklicherweise hatte der Regen schon vormittags aufgehört, so konnten die gut zweihundert Gäste einen gemütlichen Abend bei Feuerwurst und Getränken verbringen.

Entzündet wurde das Osterfeuer, wie auch im Vorjahr, durch eine ausgeloste Person. In diesem Jahr hatte die sechsjährige Linn Ann Eisenstein das Glückslos. Gekleidet in einer Einsatzjacke und Helm entzündete die junge Linn Ann das Osterfeuer. Nach etwas Zeit stand das gesamte Brennmaterial in Flammen und die kühlen Temperaturen waren vergessen. Auch die Windrichtung spielte mit und hielt den Rauch von den Gästen fern. Bei dem Brennmaterial handelte es sich um Tannenbäume, welche zur Weihnachtszeit die Wohnzimmer der Langenlonsheimer und Bretzenheimer schmückten und im Rahmen der „Tannenbaumaktion“ durch die Feuerwehren eingesammelt wurden. Der Förderverein bedankt sich für die rege Teilnahme und freut sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr, oder auch schon zum Feuerwehrfest am 29. und 30. Mai.

Pressesprecher:

Joshua Roth